



*Torneo de fútbol varones y futsal damas se desarrolla en la sede Concepción del plantel.*

# Copa UTFSM 2024 reúne a 750 escolares de recintos del Gran Concepción

La Universidad Técnica Federico Santa María sede Concepción, dio el vamos a la Copa UTFSM 2024, que se extenderá hasta octubre y contempla la participación de 750 escolares de 30 establecimientos educativos de las comunas de Concepción, Chiguayante, Talcahuano, Hualpén, San Pedro de la Paz, Lota, Coronel y Tomé, en las disciplinas de fútbol varones y futsal damas.

El torneo que se extenderá por dos meses es organizado por la Unidad de Educación Física, De-

portes y Recreación, del Departamento de Ciencias de la casa de estudios, busca no solo fomentar la vida saludable y el deporte entre los jóvenes, sino también estrechar lazos con los liceos y colegios de la Región según indicaron desde la organización.

Carlos Ríos, docente encargado del torneo, dijo que "estamos muy contentos de poder reunir a tantos estudiantes de diversas comunas en nuestra universidad. Esta es una oportunidad única para que los jóvenes no solo compitan en un entorno sano

y amigable, sino también para que conozcan nuestras instalaciones y consideren a la Universidad Técnica Federico Santa María como una opción para su futuro académico".

Durante el desarrollo del torneo que se realizará en las dependencias del plantel universitario los jóvenes deportistas tendrán además la oportunidad de recorrer los talleres, laboratorios y otras dependencias de la universidad, con el apoyo del equipo de Admisión de la sede Concepción de la UTFSM.